



とみざわ

学校だよりNo.12

令和元年 10月11日(金)

仙台市立富沢小学校

校長 伊藤 恵子

太白区富沢字中河原 17-1

TEL 743-7303

◆協働型学校評価の重点目標◆

○明るく元気にあいさつができる子どもの育成

○自己有用感を持ち、進んで人のために行動する子どもの育成

◆いじめ防止スローガン◆

いじめ0(ゼロ) 笑顔あふれる みんなの輪

本日、1学期の終業式を迎えました

秋分の日も過ぎ、少しずつ秋めいてきました。地域・保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の取組にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

本日、1学期の終業式を迎えることとなりました。学級担任は、児童一人一人に励ましの声を掛けながら1学期の頑張りを記した通信表を渡しました。通信表は、児童の頑張りを客観的に記したものです。ご覧いただき、ご家庭でもお子さんの努力を認め、励ましていただければと思います。今後も児童一人一人に希望や期待を持たせられるように、全教職員で支援してまいります。学校と家庭と地域とが連携して子供たちの豊かな成長を育ていけるように、今後ともよろしくお願ひします。

学年部 Tomilish Time で盛り上がりました

10月2日(水)の全校トリリッシュタイム

は、学年部で交流しました。特に、低学年部の子供たちは、学年部同士で英語で挨拶をし、名前を尋ね合った後、動物のジェスチャーをしながら教師が英語で言った数を聞き取り、その人数のグループを作るゲームを通して、さらに英語に慣れ親しむ活動で楽しみました。



生活委員会のあいさつ運動

生活委員会では、毎月2のつく日の朝に「あいさつ運動」を行っています。10月2日(水)もいじめ防止ののぼり旗を持ち、登校する児童に元気よく挨拶をしていました。委員会活動でも「あいさつ運動」を頑張っています。



『君にありがとう』

今年度も放送委員会で『君にありがとう』という企画を行いました。誰かに助けってもらったり、うれしかったりしたことを募集用紙に書いて、昼の放送で発表する企画です。互いに感謝を伝え合い、認め合うことで、子供たちの自己有用感を高めることにつなげていきたいと考えています。

○みんなにやさしくしてくれてありがとう。わたしが外で遊ぼうと言ったら、いいよと言ってくれてありがとう。またいっしょに遊ぼうね。(3年生児童)

○いつもなかよくしてくれてありがとう。学校の登校もいっしょにしてくれてありがとう。また遊ぼうね。(5年生児童)

○朝いつもいっしょに学校に行ってくれてありがとう。いっしょに行くときはとても楽しいよ。(2年生児童)

校外学習や学芸会のサポートありがとうございます

1学期も1年生のプールや2年生の町探検、3年生のスーパーマーケット、5年生の糸のこ、みのり学級の買い物学習など、学習サポーターの皆様には、様々な場面で子供たちをサポートしていただきました。また、学芸会での道具や衣装作りでもサポートをいただきます。富沢小学校のために、いつもありがとうございます。